

■ symposium

Le centre scientifique en colloque en Floride

Les chercheurs du centre scientifique de Monaco se sont récemment rendus à Fort Lauderdale (Floride, États-Unis) où se sont réunis près de 3000 chercheurs, sur le thème des récifs coralliens. Les scientifiques font le point tous les quatre ans sur ce sujet. Une quinzaine de thématiques ont été abordées par les scientifiques de Monaco. Malgré une année 2008 consacrée aux récifs, le corail est grand danger. Victimes du réchauffement climatique et de l'acidification des océans, les coraux qui abritent 30 % de la biodiversité maritime, pour une surface inférieure à 0,1 % des océans, perdent chaque 2 % de leur couverture.

www.centrescientifique.mc



Les membres du centre scientifique de Monaco ont développé une quinzaine de sujets lors d'un colloque international dédié aux coraux.

(Photo DR)